



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL
ESTADO DE MORELOS



Instituto de
Investigación en
Ciencias
Básicas y
Aplicadas



Centro de
Investigaciones Químicas

INSTITUTO DE INVESTIGACIÓN EN CIENCIAS BÁSICAS Y APLICADAS
CENTRO DE INVESTIGACIONES QUÍMICAS

INVESTIGACIÓN

Cuernavaca, 30 de Noviembre de 2018

A quien corresponda:

Por medio de la presente hago constar que la M. C. Alicia Jaquelin Cárdenas Valenzuela, alumna de Doctorado en Ciencias de la Ingeniería en la Facultad de Ingeniería Mochis, de la Universidad Autónoma de Sinaloa, ha realizado una estancia en mi laboratorio de investigación, ubicado en el Centro de Investigaciones Químicas de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos, en el periodo del 3 de Septiembre al 30 de Noviembre del año 2018.

Atentamente

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia

U.A.E.M.

Dr. Herbert Höpf

Profesor Investigador Titular C



CENTRO DE
INVESTIGACIONES QUÍMICAS